

News Release

368 Sapi Dan Kambing Tervaksin Menjelang Bulan Ramadhan Di Wilayah Koramil 0811/14 Kerek

Basory Wijaya - TUBAN.NEWSRELEASE.ID

Mar 2, 2023 - 10:52



TUBAN, – Merebaknya virus Penyakit Mulut dan Kuku (PMK) dan Lumpy Skin Disease (LSD) pada hewan ternak sapi dan kambing yang ada di wilayah khususnya di wilayah Kec. Kerek Kab. Tuban menimbulkan kekhawatiran pada masyarakat sekitarnya yang akan mengkonsumsi daging khususnya daging sapi. Di tambah lagi menjelang bulan puasa Ramadhan dan hari raya Idul Fitri yang

sebentar lagi akan datang, Rabu (01-3-2023).

Babinsa Jarorejo Koramil 0811/14 Kerek Serda Munawan Hadi bersama dengan petugas Keswan dengan segala upaya yang dilakukan semaksimal mungkin untuk pencegahan PMK dan LSD di Kec. Kerek salah satunya dilakukan oleh Drh. Arif Andi dengan melakukan vaksinasi pada hewan ternak sapi dan kambing, ini pun tidak serta merta dapat dilakukan kepada hewan ternak yang akan dibuat untuk konsumsi (dipotong).

“Vaksinasi diberikan kepada ternak sapi dan kambing warga yang sehat dan tidak akan digunakan untuk hewan yang akan dipotong,” Ujar Hadi.

Dijelaskan Drh. Arif Andi petugas kesehatan hewan wilayah Kerek, usai melakukan vaksinasi PMK dan LSD dengan menyasar 368 ekor ternak warga, diantaranya sapi 291 ekor dan kambing 77 ekor di Desa Jarorejo Kec. Kerek Kab. Tuban.

Dari pertimbangan karena banyaknya hewan ternak yang sehat mengantri untuk di vaksin, Maka tidak diberikan kepada hewan yang akan dipotong. Dari jangka waktu di vaksin dan penyembelihan juga pendek, jangan sampai ibaratnya nanti menjadi sia-sia.

“Hanya saja saat ini masyarakat resah dan gelisah. Sedangkan untuk hewan ternak yang sakit ada standar Operasionalnya sendiri, tetap ada pemeriksaan nantinya,” imbuhnya.

Sementara itu sesuai dari keterangan Serda Munawan Hadi Babinsa menambahkan, bahwasannya tujuan dari pemberian vaksin PMK dan LSD ini untuk memberikan pencegahan dan kekebalan kepada hewan-hewan ternak milik warga binaannya.

“Kami terus berikan edukasi dan nanti setelah hewan-hewan ternak warga tervaksin kami bersama para petugas Keswan akan langsung beri tanda eartag, dengan tujuan bahwasanya ternak warga sudah tervaksin”, terangnya.

Ia menjelaskan pula bahwa pemberian vaksin hewan dosis 1 ini yang dipakai ke hewan ternak warga desa Jarorejo Kec. Kerek Kab Tuban adalah vaksin berjenis Aftogen Oleo. (ed's/Faro)